
会議録 

会議の名称 平成26年度 第1回西東京市スポーツ推進審議会 

開催日時 平成26年4月9日（水曜日）午後6時から6時35分まで 

開催場所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出席者 

委員：北岡会長、内田委員、姉松委員、飯塚委員、廣川委員、村上委員、林

委員、種村委員、池上委員 
事務局：等々力課長、國府方係長、後藤主査、田渕主任 
欠席：岡田委員 

議題 
1 今後の会議の進め方について 
2 その他 

報告事項 
1 平成26年度スポーツ振興課事業計画について 
2 平成26年度スポーツ振興課歳入歳出予算について 
3 その他 

会議資料の

名称 

資料1 平成26年度スポーツ振興課事業計画について（当日配布） 
資料2 平成26年度スポーツ振興課歳入歳出予算について（当日配布） 
その他 西東京市スポーツ運動施設 平成26年度事業計画書 

記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

1 会長挨拶 
 
2 平成26年度 スポーツ振興課4月1日人事異動報告 
 
3 議題 
(1)今後の会議の進め方について（曜日・時間の設定等） 
○事務局： 
現在、毎月第2水曜日、午後6時から保谷庁舎4階第3会議室で開催いるが、26年度も同様に

開催したいと考えている。議会月及びお盆を除き、年7回程度予定している。 
 
○会長： 
事務局から説明がありました。26年度の会議開催について、昨年同様毎月第2水曜日、午

後6時から保谷庁舎4階第3会議室でということだが、いかがか。 
 
○委員： 
異議なし 
 



(2)その他 
○事務局： 
昨年、皆様にご意見をいただいて作成した「西東京市スポーツ推進計画」について、他の

庁内計画との整合性をとるため、次回5月の審議会でお配りする予定である。 
 
4 報告事項 
○会長： 
 次に、報告事項について事務局より説明を願います。 
(1)平成26年度スポーツ振興課事業計画について 
○事務局： 
主な事業としては、昨年作成した「スポーツ推進計画」の進行管理。指定管理者による、

市内スポーツ施設の充実。総合型スポーツクラブの自立支援。昨年に引き続き、多摩島しょ

スポーツ振興事業としてバスケとバドミントン教室の開催。きらっとの駐車場有料化に向け

た取り組み。多摩北部広域行政圏協議会の中で、広域的なマラソン大会の実施を検討。以上

です。 
その他に、事業計画にあるようにスポーツ推進委員会による事業及び体育協会に委託して

行う事業を計画している。 
 
○委員： 
広域マラソンはいつ開催予定か。 
 
○事務局： 
平成27年度に、なんらかの足がかりとなる大会を開催し、28年度以降につなげていきた

い。 
 
○委員： 
昨年、北原運動場が相続により返還したが、市内の農地を借りるなど検討しているのか。 
 
○事務局： 

現時点で、新しい土地を借りる計画はない。東伏見に計画されている公園の中に、スポー

ツフィールドを盛り込むよう今後、都に要望していく。 
 
○会長： 
このような形で26年度は進めていくということである。 
 
(2)平成26年度スポーツ振興課歳入歳出予算について。 
○事務局： 
26年度スポーツ振興課の歳入・歳出予算の説明。 

 
(3)その他 
○事務局： 
3月に急きょ申請があった振興補助金について、郵送で承認をいただきありがとうござい

ました。全国中学校スケート大会で1年生ながら8位の成績を収めた。 
 
○委員： 
総合体育館の駐車場数が足りない。グラウンドの駐車場が空いているのに、使用できない

のか。東京都から借りていても、市の管理ではないのか。 



 
○事務局： 

東京都河川管理事務所が巡回した時に、グラウンドの貸し出しをしていないのに駐車場に

車を止めるのは目的外使用だと指摘されたことがある。ご意見として、今後検討していく。 
 
○会長： 
他になければ、次回は5月14日に開催ということです。 

 
（閉会） 

 


